

Boulevard

Pärson und die Bergdorf-EM

Olympia- und WM-Gold – im Skisport hat **Anja Pärson** schon alles gewonnen. Die Schwedin liebt aber nicht nur ihren Skisport, sie ist auch ein grosser Fussball-Fan. Kein Wunder, dass sie eine Pause ihres Gletschertrainings im Wallis nutzte, um sich über die erste Bergdorf-EM zu informieren. Diese wird vom 23. bis 25. Mai – also zehn Tage vor der Euro

08 – stattfinden. Auf dem mit 2008 Meter ü. Meer höchstgelegenen Fussballplatz



Organisator Furrer mit Pärson.

Europas in Gspon/Staldenried. «Die Schweiz und Österreich sind gesetzt», sagt OK-Präsident **Fabian Furrer**. «Die restlichen sechs werden Länder sein, die sich auch für die Euro qualifiziert haben.» Anja, die letzte Woche übrigens mit den Schweizer Ski-Frauen in Zermatt trainierte, drückt natürlich den Schweden die Daumen.

ERICH MÖRGER